

Grupo Covadonga

Piragüistas del Grupo Covadonga. | RACC

Los piragüistas quieren repetir título regional

J. J. GIJÓN

Los piragüistas del Grupo Covadonga tienen este fin de semana una cita importante con la disputa del Campeonato de Asturias para las categorías cadete, juvenil, sub-23 y senior, undécimo Memorial Pepe Montes. La competición tendrá lugar en jornada doble mañana sábado y en la matinal del domingo en el embalse de Trasona.

El Grupo contará con la participación de 34 palistas a los que se sumarán un número similar de benjamines, alevines e infantiles que disputarán la primera prueba de los Juegos Escolares coincidiendo con el Regional. El club gi-

jonés es el actual campeón de Asturias y el objetivo de este año es el de repetir título. La clasificación se realiza con los puntos que se otorgan a cada piragüista según el puesto que ocupe en cada prueba: 110 para el primero, 105 para el segundo, 101 para el tercero y de manera decreciente de uno en uno. Puntuarán todas las embarcaciones de cada club en cada una de las pruebas en las que participen.

Las finales se realizan todas sobre 5.000 metros y tendrán lugar en la jornada vespertina del sábado pero para poder disputarla hay que superar una carrera de clasificación que tendrá lugar por la mañana y sobre una distancia de 2.000 metros.

Los nadadores infantiles y junior, al Nacional

J. J. GIJÓN

Media docena de nadadoras del Grupo Covadonga, cinco infantiles y una junior, todas chicas, participarán este fin de semana en el Campeonato de España de estas categorías que se disputará en la piscina del Club Natación Tarrasa y en el que está prevista la presencia de 774 nadadores, 453 infantiles y 321 junior en representación de 181 clubes de toda España.

El campeonato se ha visto obligado a modificar las fechas iniciales debido a que el Congreso Mundial de Telefonía Móvil que se está celebrando en Barcelona había agotado todas las plazas hoteleras de muchos kilómetros a la redonda. Por ese motivo se ha retrasado uno día y se celebrará del 27 de febrero al 1 de marzo en lugar del 25 al 28 como estaba previsto.

La representación grupista está formada por las infantiles Paula Medio Aguirre que nadará los 800 metros libres, Sara Matías Carballo, María Alzaga Criado, Ana Álvarez Enguix y Celia Morán Mortera que formarán el relevo de 4x100 metros libres. A ellas se suma la junior Carmen Vigil Figueiras que participará en las pruebas de 100 y 200 metros. Carmen logró un par de medallas de plata en su etapa infantil pero por cuestiones de estudio no está entrenando al máximo nivel por lo que parece complicado que pueda pelearse por las medallas.

Para el responsable de la sección de natación Pablo Álvarez "el objetivo para todas ellas es cojan experiencia en una competición de nivel".



Representantes del Grupo en el Campeonato de España. | JUAN PLAZA

Los tenistas brillan en el primer Torneo Federación

J. J. GIJÓN

Los tenistas más jóvenes del Grupo Covadonga tuvieron una brillante actuación en el primer Torneo Federación para las categorías infantil y absoluta que se disputó en las pista del Centro Asturiano de La Habana de Oviedo. Los grupistas lograron tres de los cuatro títulos en juego.

En la categoría infantil las dos finales estuvieron protagonizadas por los tenistas del Grupo. En la masculina Diego Menéndez se impuso por 6-3 y 6-0 a su compañero de club Sergio Botana mientras que en la femenina las finalistas no sólo son jugadoras del Grupo sino que además son hermanas. En esta ocasión Adriana Barrio se impuso a su hermana Andrea por 6-2 y 6-1.

En la categoría absoluta el gru-



Sergio Botana y Diego Menéndez.

pista Gonzalo Moyano logró la victoria ante Adolfo Bañegil en un partido muy competido y en el que hubo que jugar tres sets: 6-3, 2-6 y 6-2.



Los pelotaris logran el ascenso a Primera

El equipo de pelota del Grupo Covadonga -en la foto, en el frontón riojano- ratificó en el frontón Adarraga de Logroño el ascenso a la Primera división. En el partido de paleta los grupistas Roberto Couso y Pedro Durán cayeron 2-1 (11-15, 15-8 y 10-8) ante los hermanos Gil. En pala corta la pareja grupista formada por Héctor Fuente y Bruno Martínez lograron la victoria en un partido muy igualado como lo demuestra el resultado final, 14-15 y 14-15.